



Winterferien im Hort Pazzelclab

Kreative Abenteuer und spannende Entdeckungen

Die Winterferien im Hort Brehna waren auch in diesem Jahr ein voller Erfolg! Vom 27.01. 2025 bis zum 31.01.2025 erlebten die Kinder eine aufregende und kreative Zeit, die mit vielen abwechslungsreichen Aktivitäten gefüllt war. Obwohl der echte Schnee ausblieb, wurde das Winterwunderland mit viel Fantasie und Spaß zum Leben erweckt.

Der erste Ferientag begann mit einem bunten Start in die Winterferien. Da die Kinder keinen echten Schnee vorfanden, wurde kurzerhand Kunstschnee hergestellt. Mit viel Geschick und Begeisterung gestalteten die Kinder winterliche Landschaften und Figuren. Die Freude, die sie beim Basteln hatten, war ansteckend und sorgte für eine kreative Atmosphäre im Hort.

Am Dienstag stand ein kreativer Tag auf dem Programm. Die Kinder durften Windows Color verwenden, um für die heimischen Fenster farbenfrohe Wintermotiven zu kreieren. Anschließend wurde es etwas kühler, denn die Kinder experimentierten mit eingefärbten Eiswürfeln. Die Kombination aus kaltem Eis und bunten Farben brachte spannende Ergebnisse hervor und sorgte für viel Spaß.

Der Mittwoch stand ganz im Zeichen der Kreativität. Mit den beliebten Story Cubes entwickelten die Kinder ihre eigenen Wintergeschichten. Die bunten Würfel regten die Fantasie an und führten zu lustigen und spannenden Erzählungen. Nach dem Geschichteschreiben kam das nächste Highlight: Ein Fotoshooting, bei dem die Kinder (und auch Erzieher) in den ausgefallensten Kostümen und Posen abgelichtet wurden. Der Tag endete mit einem fröhlichen Winterkaraoke, bei dem die Kinder ihre Lieblingslieder zum Besten gaben und sich wie echte Stars fühlten.

Am Donnerstag wurde die Mehrzweckhalle Brehna zum Schauplatz für sportliche Aktivitäten. Die Kinder konnten sich bei verschiedenen Spielen und Sportarten austoben. Von Staffelläufen über Ballspiele bis hin zu Teamwettbewerben – der Tag war gefüllt mit Bewegung und Teamgeist. Die Kinder hatten viel Spaß und konnten ihre sportlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen.

Der letzte Ferientag hielt ein ganz besonderes Abenteuer bereit: Eine Eisschatzsuche! Mit Hammer und Meißel ausgestattet, machten sich die Kinder daran, verschiedene Utensilien aus einem großen Eisblock zu befreien. Die Aufregung war groß, als sie ihre Schätze freilegten und diese gegen tolle Preise eintauschen konnten. Diese spannende Aktivität sorgte für strahlende Gesichter und viel Begeisterung.

Neben den ganzen kreativen und sportlichen Angeboten muss noch erwähnt werden, dass in diesen Ferien wieder die Vollverpflegung geboten wurde. Unter anderem wurde mit vielen Fleißigen Händen das morgendliche Frühstück vorbereitet, das eigene Brot gebacken, Waffeln zubereitet, Quarkspeise zubereitet und Kuchen für das Vesper gebacken.

Alles in allem waren es tolle und ereignisreiche Ferien, die den Kindern und auch den Erzieherinnen lange im Hinterkopf bleiben werden.

Liebe Grüße aus dem Hort Pazzelclab.

F.Ziehm Erzieher

